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《钢质照明灯杆》行业标准立项研讨会召开
方桂林致辞

本报讯 14日下午，《钢质照明灯杆》行业标准

立项研讨会在邮召开。中国照明电器协会副理事长

兼秘书长陈燕生等来自北京、上海、苏州、常州、扬州

等地的照明电器行业的领导和专家参加了研讨。市

领导方桂林、朱莉莉出席会议。

市长方桂林在致辞中说，高邮是中国路灯制造

基地，产品占据全国三分之一的路灯市场，其中灯杆

产量占全国的一半以上。为了做大做强灯具产业，推

动产业向价值链高端发展，我市先后建成了灯具物

流园、展示营销中心等产业配套设施以及江苏省道

路照明产品质量监督检验中心等公共服务平台，创

办了中国路灯网，申请了“靓路”牌集体商标。但是，

灯杆行业标准的缺失始终是道路照明产业健康、持

续发展的一道瓶颈。由于没有标准，一些路灯产品既

无结构设计，也无安全保障，极易导致偷工减料、恶

性竞争的无序局面出现，进而危及整个行业的发展。

方桂林表示，本次研讨会的召开，对我市灯具产

业和企业来说，是一场振奋人心的“及时雨”，希望通

过制定权威性的行业标准，进一步推动我市道路照

明产业加快转型升级、做大做强的步伐。

研讨会上，与会的领导和专家围绕《钢质照明灯

杆》行业标准立项等事宜进行了热烈讨论与交流。大

家一致表示，制定《钢质照明灯杆》行业标准有利于

促进照明灯具产业转型升级和快速发展；有利于提

升道路照明产品的可靠性和安全性；有利于全程控

制生产成本，节约社会资源；有利于规范产业秩序，

营造公平竞争的良好环境。 王道

城建“双十”重点工程再推进
本报讯 14日下午，副市长潘建奇主持召开全

市城建“双十”重点工程推进会，听取2014年度城建

“双十”重点工程推进情况汇报。

2014年度城建“双十”重点工程已于今年1月

28日敲定，目前总体进展顺利，其中十大重点工程

正在全力推进；包含52项子项目的十类重点工程已

开工12项，占总数的23%。

会上，城建“双十”重点工程各牵头责任单位负

责人汇报了工程的推进情况、存在的问题及下一步

打算。潘建奇要求，各牵头责任单位要明确责任，统

筹谋划，全面加快城建“双十”重点工程的推进速度；

加强沟通，密切配合，精心服务城建“双十”重点工

程；健全机制，强化督查，有效促进城建“双十”重点

工程顺利实施。 郭玉梅
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安全生产暨消防工作会议昨召开
本报讯 14日上午，我市召开安全生产暨消防

工作会议，通报2013年全市安全生产和消防工作情

况，部署2014年重点工作任务。市长方桂林，副市

长、市公安局局长高长明出席会议。

方桂林要求，各地各部门要切实增强做好安全

生产和消防工作的责任感、使命感，清醒认识到安全

生产和消防安全工作只有起点、没有终点，清醒认识

到安全生产是硬杠子，不容触及。要扎实做好今年的

安全生产工作，坚持责任落实，织牢安全生产责任

网；坚持重心下移，不断提升基层基础水平；坚持依

法治安，不断提升监管监察能力。要全力做好今年的

消防安全工作，抓住整治重点，抓好城乡公共消防设

施建设，提升应急救援能力。

高长明对我市2013年火灾情况进行了分析，并

部署了2014年消防工作。

会前，大家集中收看收听了省和扬州市消防安

全工作电视电话会。 夏慧

12日上午，“中国·扬州‘烟花

三月’美丽高邮 ”光影周活动在我

市开镜，来自全国各地的300多名

摄影爱好者用手中的镜头聚焦高邮

的自然人文风光。瞧！摄影爱好者们

正在拍摄高邮湖美景。王林山摄
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界首镇金墩村200多户渔民所居住的棚

户区，是淮河入江水道整治工程的清障搬迁

对象。在搬迁和金墩村安置小区施工过程中，

少数村民提出不合情理的要求，阻碍施工，界

首镇市民观察团成员张美俊利用在长期工作

生活中和当地村民结下的深情厚谊，在自己

身患重病、女儿车祸遇难、女婿重伤的情况

下，上门向村民反复宣传小城镇建设的大局，

打动了村民，终使工程施工顺利进行。这是界

首镇党委政府发挥市民观察团作用，做好群

众工作的一个缩影。

为了拓宽一条听民声、知民意、察民情、解

民困的有效渠道，界首镇于2009年10月组建

了由10名老干部、老党员、老教师组成的市民

观察团，让他们带着党委政府和群众的双重重

托，深入田头，走街串巷，摸排民生问题，汇集

群众意见，使党委政府制定的政策和群众的要

求期盼科学接轨。近5年来，市民观察团先后

提交了123条意见和建议，成为镇党委政府密

切联系群众、真情服务群众的纽带。

反映社情民意的“晴雨表”

市民观察团成员来自基层，生活在人民

群众之中，因而他们反映的问题更“接地气”：

运输车辆载重超过了原先路面设计的承受能

力，压翻了路面和部分桥梁，造成了交通“肠

梗阻”；部分路段的路灯亮度不够，使晚归的

工人和学生觉得不够安全；文化活动场所太

小，缺少健身器材……镇党委政府在认真听

取市民观察团收集到的意见和建议后，认真

梳理，迅速将目标任务进行分解，落实责任

人、列出时间表，最大限度地把为民服务的事

情办好办实。近5年来，该镇对镇村道路、桥

梁、路灯、文化场所、垃圾处理等事关群众生

产生活的事情加大建设力度，新建、修建镇区

甓湖路和乡村公路路面5万多平方米，新建、

修建和加固桥梁22座，完善了凤凰河两岸、

京杭路的路灯，整修了绿化带，开放并扩展了

市民广场，实施农村环境“五位一体”长效管

护，为群众创造了安心舒适的工作和生活环

境。

践行群众路线的“连心桥”

与人民群众心连心，把群众利益放在高

于一切的位置，是界首镇党委政府对全镇人

民的庄严承诺，“一切为了群众”是镇市民观

察团多年来的不变追求。

镇市民观察团一名成员在晨练过程中了

解到，镇里招商引资的化工项目，气味刺鼻难

闻、污水毒死鱼虾、居民反响强烈。接到市民

观察团的意见后，镇党委政府立即召开现场

办公会，首先明确了“发展地方经济不以牺牲

自然环境为代价”的观点，并请环保部门对周

围的空气和水质作科学技术鉴定，限令涉事

企业大力整改。其中，锦鑫公司花几十万元建

造了污水处理池，确保了污水达标排放；光

迅、润扬等企业将污水运进镇污水处理厂进

行无害化处理，有效地堵住了污染源头。

（下转二版）

教育实践活动
第四次督导工作会召开
本报讯 14日下午，我市召开党的群

众路线教育实践活动第四次督导工作会

议，总结交流前一阶段督导工作和办公室

工作情况，研究部署下一阶段工作任务。市

委常委、组织部部长、教育实践活动领导小

组副组长兼办公室主任孙建年出席会议。

就做好当前督导工作和办公室工作，

孙建年要求，要在督导对象上，坚持抓住关

键，有效传递压力；在督导内容上，坚持问题

导向，提高督导实效；在督导要求上，坚持从

严从实，做到顶真较真。同时，要继续强化学

习教育、听取意见工作；深入开展“双万双千

双百”活动；落实好边查边改“六项行动”；及

早梳理第一环节工作、谋划第二环节工作；

进一步加大舆论宣传工作力度。

会上，各督导组组长和办公室各组组

长汇报交流了前期工作情况和近期工作安

排。 夏慧

市十四届人大常委会召开第16次主任会议
本报讯 14日下午，市十四届人大常委会召开

第16次主任会议，专题听取并审议市国税部门工作

情况汇报。市人大常委会副主任薛晓寒、孙明如参加

会议。会议由市人大常委会副主任葛桂秋主持。

去年以来，市国税部门坚持以组织收入为中心，

突出抓好“优化纳税服务、深化税源专业化管理、强

化依法行政”等工作重点，有力推动了各项工作的开

展。据了解，仅今年1至3月份，我市国税部门就完

成县市级税收收入31247万元，其中列入公共财政

预算收入10025万元，同比增长32.2%，超过公共财

政预算收入14.2%的增幅。

经审议，会议建议，市国税部门要围绕国税收入

目标，做好依法征收工作；更好地落实国家各项税收

政策，努力扶持一批重点企业，积极培植后续税源，

实现国税收入可持续增长；坚持征管与优化服务相

统一，在做到应收尽收的同时，更好地创新工作方式

方法，提高服务质量，努力提高依法治税水平；结合

群众路线教育实践活动，不断加强干部队伍建设，力

争打造一支作风过硬、业务能力较强的国税干部队

伍，为支持地方经济发展作出新贡献。姜振兴 玮玮


